

春の暖かな日差しの中に、時折初夏を感じさせる強い日差しが混じるようになりました。少し雨が多く、時折風の強い日もありますが、春はやはり気持ちの良い季節です。愛光では新規に通所を開始される方を迎え、気持ちも新たに令和6年度をスタートいたしました。外出活動なども行われ、愛光の中もより活気づいてきました。



重心フロア

お出かけにワクワク♪



外出活動は車でのお出かけです！
平和公園に行きました
藤、八重桜、新緑がいっぱいで
気持ちの良いひとときを過ごしました。



大きな木だあ……



外の空気が心地よいですね♪



花も緑もあってステキな公園です





生活介護フロア

新しく通所を開始された方の歓迎会を行いました！皆様すこし緊張されていましたが、昨年の活動のライドショーやおやつタイムなどで楽しく過ごしました



新しい方へのインタビューも



歓迎会を始めま〜す



少し緊張気味でしょうか？



昨年度のライドショーをみんなで見ました。自分が映っているのって少し不思議ですね



新しい方には愛光で作られたバスボムやコースターのプレゼント♪



かわいい手作りコースター



おやつタイム！今日はプリンです



プリンおいしい！😊



みんなで楽しくいただきました

